



Oficina
en México

Organización
de las Naciones Unidas
para la Educación,
la Ciencia y la Cultura



Organización
de las Naciones Unidas
para la Educación,
la Ciencia y la Cultura



Convención
del Patrimonio
Mundial



Instituto Regional
del Patrimonio Mundial en Zacatecas,
bajo los auspicios de la UNESCO

Diego Prieto Hernández

Director General del Instituto Nacional de Antropología e Historia, Secretaría de Cultura, México

Estudió Antropología Social en la Escuela Nacional de Antropología e Historia (ENAH) y posee estudios de maestría en ciencia política en la UNAM, además de contar con una maestría en ciencias antropológicas por la UAM.

Fue director del Centro INAH-Querétaro de 1995 a 2000. Entre 2012 y 2013 fue coordinador académico de la línea de investigación sobre pueblos indígenas y procesos socioambientales, dentro del Proyecto Etnografía de las Regiones Indígenas de México en el Nuevo Milenio.

Prieto ha sido profesor e investigador de la Escuela Nacional de Antropología e Historia y del Centro INAH-Querétaro. Ha recibido premios como el Francisco de la Maza, a la mejor investigación de conservación del patrimonio arquitectónico (2005), el Manuel Gamio al mejor trabajo de investigación y planeación estratégica en el área de planeación estratégica y gestión del patrimonio cultural (2010) y ha recibido en dos ocasiones la Mención Honorífica del Premio Miguel Covarrubias, en la categoría diseño e instalación de exposición.



GOBIERNO DE
MÉXICO

CULTURA



GOBIERNO de
GUATEMALA

MINISTERIO
DE CULTURA
Y DEPORTES



INSTITUTO HONDUREÑO DE
ANTROPOLOGÍA E HISTORIA



MINISTERIO
DE CULTURA



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DE HONDURAS

INSTITUTO DE CONSERVACIÓN FORESTAL

ICT